



La Delegación Especial de Economía y Hacienda abonó el año pasado 490 millones de euros en pensiones a los funcionarios del Régimen de Clases Pasivas del Estado

- En 2017, este organismo gestionó en la Región de Murcia 21.475 pensiones de los jubilados incluidos en este Régimen
- Con este importe, sumado a los 2.950 millones abonados por el Instituto Nacional de la Seguridad Social, el Estado aportó en nuestra Comunidad Autónoma cerca de 3.500 millones en pensiones y prestaciones en 2017

Murcia, 7 de marzo de 2018. La Delegación Especial de Economía y Hacienda en la Región de Murcia, dependiente del Ministerio de Hacienda y Función Pública, abonó el año pasado en la Región de Murcia 490 millones de euros a los 21.474 pensionistas incluidos en el Régimen de Clases Pasivas del Estado, que agrupa a funcionarios de carrera de la Administración General del Estado, de la Administración de Justicia, militares de carrera, de las Cortes Generales o funcionarios transferidos a las Comunidades Autónomas, y que también incluye a funcionarios de otros órganos constitucionales o estatales que lo prevean y a ex presidentes, vicepresidentes y ministros del Gobierno de la Nación.

“Se trata de una cantidad muy importante que, sumada a los 2.950 millones de euros aportados por el Instituto Nacional de la Seguridad Social, significa que el Estado abonó en 2017 en nuestra región 3.440 millones en pensiones y prestaciones, lo que da una idea de la dimensión de nuestro Estado del Bienestar y la importancia de la gestión y contribución del Gobierno de



[@DelegGobMurcia](#)

España en la mejora de la calidad de vida de los murcianos”, ha explicado el delegado del Gobierno.

Francisco Bernabé ha reiterado la necesidad de dar a conocer y valorar convenientemente el impacto que la gestión y las aportaciones de organismos del Estado como el propio INSS, la Tesorería General de la Seguridad Social, la Delegación Especial de Economía y Hacienda o el Servicio Público de Empleo Estatal en la vida de nuestros ciudadanos en la medida en que garantizan los derechos adquiridos durante toda una vida laboral, ingresos a quienes no pueden desarrollarla en virtud de una incapacidad o invalidez y ayudas y estímulos a quienes se encuentran en paro circunstancialmente.

La suma aportada por todos estos organismos supera en la Región los 4.000 millones de euros anuales, una apuesta inequívoca por el Estado del Bienestar. “El compromiso del Gobierno de España con los murcianos se demuestra con hechos de este tipo”, concluye Bernabé.



[@DelegGovMurcia](#)

CORREO ELECTRONICO

julio.jorquera@correo.gob.es

Página 2 de 2

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

http://www.seat.mpr.es/portal/delegaciones_gobierno/delegaciones/murcia/actualidad/notas_de_prensa.html

DELEGACIÓN DEL GOBIERNO EN LA REGIÓN DE MURCIA

AVENIDA TENIENTE FLORESTA, S/N
30.071 MURCIA
TEL: 968 989 108 / 968 989 107